

2/3

うるま市青少年特別賞表彰

銘刈果子さん



青少年特別賞を受賞した銘刈さん(右から2番目)

市民に明るい希望と活力を与える顕著な功績があった青少年を表彰する「青少年特別賞」が、銘刈果子さん（赤道小5年）に贈られました。銘刈さんは、「第3回全国小学生「わたしたちのくらしと水」壁新聞コンテスト2017」において、5,022点の応募作品の中から、「最優秀賞」を受賞したことが評価され、同賞の受賞となりました。

受賞作品「沖縄の水の歴史新聞」は、沖縄の水不足対策や沖縄本島の11ダムを訪問して分かった事などをまとめたもの。紙面の構成にもこだわり「みんなが見て忘れないように」と、背景に沖縄本島の地図を描き、雨水から水道となって各家庭に届くまでの順路などもイラストで紹介しています。

1/26

全九州ミニバスケット大会

優勝・高江洲小(男子) 準優勝・与那城小(女子)



優勝報告に訪れた高江洲小メンバー(左側)と与那城小メンバー(右側)

1月7・8日に、大分県で開催された「第38回全九州ミニバスケットボール大会」において、高江洲小(男子)が優勝、与那城小(女子)が準優勝し、その報告のため両校のメンバーが市役所を訪れました。

優勝した高江洲小主将の宮里駿太さん(6年)は、「今回の経験を中学校でも活かして頑張りたい。新チームも結果を残せるよう頑張つてほしい」と後輩らにエールを送りました。また、準優勝した与那城小主将の宮里穂花さん(6年)は、「精一杯頑張ったので悔いはない。たくさんの方々の支えで、夢を叶えるための努力ができた」と感謝の気持ちを述べていました。

1/17

厚生労働大臣表彰

ボランティアめだかの会



厚生労働大臣表彰を受賞されたボランティアめだかの会と関係者のみなさん

積極的なボランティア活動の実践により地域福祉の向上に貢献したとして、「ボランティアめだかの会」が、厚生労働大臣表彰を受賞し、その報告のため市役所を訪れました。

同会は平成2年の結成以降、地域の高齢者世帯への友愛訪問、病院や介護老人保健施設でのボランティア活動を行い、長年にわたる高齢者福祉への貢献が評価され、今回の受賞となりました。

1/22

社会を明るくする運動作文 優秀賞受賞

宮里和さん



受賞報告に訪れた宮里さん(右から2番目)

「第67回社会を明るくする運動作文コンテスト」で全国約33万点の応募の中から、優秀賞にあたる全国保護司連盟理事長賞を受賞した宮里和さん(具志川中学校3年)が、市長と教育長に喜びの報告を行いました。

宮里さんは、自身の体験を通して犯罪や非行の防止、更生のためできることについて考えを述べ、それが評価され同賞の受賞となりました。

1/15

交通安全ポスターコンクール 県警本部長賞

伊波夕空さん



県警本部長賞を受賞した伊波さん(左から2番目)

交通安全意識の啓発を図ることを目的に開催される「平成29年度全国小・中学生書道・交通安全ポスター沖縄県コンクール」の交通安全ポスター部門で、伊波夕空さん(勝連小4年)の描いたポスターが沖縄県警察本部長賞を受賞し、教育長に受賞の報告を行いました。

伊波さんは1年生の時から同コンクールに応募し、今回初めて賞を受賞。栄門教育長は「何事も頑張ればよい結果がでる。これからも色々な事にチャレンジしてください」と激励しました。

1/26

技能五輪・アビリンピック

フラワーデザインで好成績



好成績を取った銘刈さん(中央左)、才木さん(中央)、山口さん(中央右)

11月に栃木県で開催された「第55回技能五輪全国大会・第37回全国アビリンピック」に出場した県立中部農林高等学校の生徒らが、成績報告のため市役所を訪れました。

技能五輪に出場した銘刈桃香さん(3年)、才木凜音さん(3年)は、共に「フラワー装飾の部において4位にあたる敢闘賞を受賞し、アビリンピックに出場した山口未鈴さん(中農分教室・2年)は、フラワーアレンジメントの部において銀賞を受賞しました。